



1. Vorsitzender
Frank Schmidt
Heisenbergstr. 16
10587 Berlin
indienhilfe@yahoo.de

Indienhilfe e.V., Heisenbergstr. 16, 10587 Berlin

Rundbrief und Einladung zur Generalversammlung

05. Februar 2016

Liebe Mitglieder und Freunde,
vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen!

Ich möchte Sie zunächst recht herzlich zu unserer

Generalversammlung einladen:

Sonntag, 13.03.2016 um 15 Uhr

im Evangelischen Gemeindehaus

Münstertäler Str. 8

79219 Staufen im Breisgau

Folgende Tagesordnungspunkte stehen auf dem Programm:

- Rechenschaftsbericht über die Verwendung der Spendengelder in 2015
- Kassenstand - Bericht der Kassenprüfer und Entlastung
- Gemütliches Beisammensein bei Kaffee und Kuchen

Leider ist die Dokumentation „The Color of Dance“, noch nicht ganz fertig gestellt, darum werden wir diese wohl erst zu unserer Generalversammlung 2017 sehen können.

Auch im vergangenen Jahr konnten wir wieder vielen Menschen in **Indien** helfen, z. B. indem wir Farmern Pflanzen und Saatgut zur Verfügung stellen konnten, Kindern eine Schulausbildung ermöglichten und diese nicht hungern mussten. Besonders freue ich mich, dass wir weiterhin zum Erhalt der Klinik in Bhadravathi beitragen konnten, um so Menschen, die notwendige medizinische Versorgung und Pflege zukommen zu lassen.

In **Tansania** gibt es einige Fortschritte: Das Heim für Mädchen wurde im letzten Jahr fertig gestellt und am 3. Juli 2015 eingeweiht. Immer wieder finden sexuelle Übergriffe auf Mädchen statt, wenn diese viele Kilometer zu Fuß zur Schule gehen müssen. Das Heim bietet 20 Mädchen Schutz, die nun nicht nur eine Schulausbildung erhalten, sondern auch sicher vor Übergriffen sind und nicht mehr hungern müssen. 2015 wurde nicht nur das Heim fertig gestellt; von unseren Spenden wurden auch sechs Tische und Bänke so wie ein Frischwassertank gebaut. Auch konnte sieben Farmern Saatgut und Dünger zur Verfügung gestellt werden und Patienten mit den notwendigen Medikamenten versorgt werden.

- bitte wenden -

Hier noch ein paar Bilder aus Tansania. Die Fertigstellung des Mädchenheims:



Die Entstehung des Wassertanks:



Und dies sind die Tische und Bänke, die durch unsere Spenden gebaut werden konnten und an denen nun Kinder in Tansania unterrichtet werden und so die Chance auf eine bessere Zukunft haben.



2015 konnten wir neue Spender gewinnen, aber leider haben auch bisherige Spender ihre Unterstützung eingestellt. **Halten Sie uns bitte die Treue**, damit wir auch in Zukunft die Projekte in Indien und Tansania in der bisherigen Höhe unterstützen können.

Bitte erzählen Sie auch Ihren Freunden und Bekannten von unserer Arbeit. Auch einmalige Spenden, zum Beispiel anlässlich eines Geburtstages oder zur Weihnachtszeit helfen uns weiter.

Mehr Informationen erhalten Sie auf der **Generalversammlung am 13.03.2016**.

Bitte notieren Sie sich diesen Termin! Über Ihre Teilnahme würde sich der Vorstand sehr freuen. Eine gesonderte Einladung erfolgt nicht mehr.

Die persönlichen Spendenbescheinigungen liegen diesem Rundbrief bei. Sollte mir bei diesen ein Fehler unterlaufen sein oder sie Wünsche und Anregungen haben, geben Sie mir bitte Bescheid.

Ein gesegnetes 2016 für Sie und ihre Familie



gez. Frank Schmidt